

Lundi de Pâques 5 avril 2021

Grande marche Jérusalem-Emmaüs

Si les règles relatives aux rassemblements le permettent à cette date

5h50 Rendez-vous près du Cénacle des Franciscains - Mont Sion, Jérusalem

6h00 départ

Vers 12h : Possibilité de nous rejoindre pour la 2^{ème} partie de la marche au rond-point de Neve Ilan, avant le centre sportif. (Pique-nique)

Départ 12h30

Arrivée vers **15 ou 16h** à Emmaüs Nicopolis (carrefour de Latroun).

A prévoir :

Il y a 30 km de marche, environ ; 8 heures de marche avec les pauses.

Prenez un pique-nique, suffisamment d'eau et des chaussures de marche !

17h00 : Eucharistie solennelle dans la Basilique du lieu saint d'Emmaüs, présidée par Sa Béatitudo Pierbattista Pizzaballa.

Prière de s'inscrire auprès d'Emmaüs-Nicopolis
Tél. 08-925 69 40 / foyer.emmaus@gmail.com

Lundi de Pâques 5 avril 2021

Grande marche Jérusalem-Emmaüs

Si les règles relatives aux rassemblements le permettent à cette date

5h50 Rendez-vous près du Cénacle des Franciscains - Mont Sion, Jérusalem

6h00 départ

Vers 12h : Possibilité de nous rejoindre pour la 2^{ème} partie de la marche au rond-point de Neve Ilan, avant le centre sportif. (Pique-nique)

Départ 12h30

Arrivée vers **15 ou 16h** à Emmaüs Nicopolis (carrefour de Latroun).

A prévoir :

Il y a 30 km de marche, environ ; 8 heures de marche avec les pauses.

Prenez un pique-nique, suffisamment d'eau et des chaussures de marche !

17h00 : Eucharistie solennelle dans la Basilique du lieu saint d'Emmaüs, présidée par Sa Béatitudo Pierbattista Pizzaballa.

Prière de s'inscrire auprès d'Emmaüs-Nicopolis
Tél. 08-925 69 40 / foyer.emmaus@gmail.com

Easter Monday April 5th 2021

Great walk Jerusalem-Emmaus

If meeting rules allow it on this date

5:50 Meeting near the Franciscan Cenacle - Mount Zion, Jerusalem

6.00 am departure

Around 12:00 am: Possibility to join us for the 2nd part of the walk at the roundabout before the sport center of Neve Ilan. (Picnic)

Departure 12:30

Arrival to Emmaus-Nicopolis (Latrun junction) at around **3 or 4 pm**.

Please don't forget:

It is a 30 km walk, and it lasts around 8 hours with breaks.

Bring sack lunch, enough water and hiking shoes!

5:00 pm: Solemn Eucharist in the Basilica of the holy place of Emmaus, celebrated by his Beatitudo Pierbattista Pizzaballa.

Please register to Emmaus-Nicopolis
Tél. 08-925 69 40 / foyer.emmaus@gmail.com

Easter Monday April 5th 2021

Great walk Jerusalem-Emmaus

If meeting rules allow it on this date

5:50 Meeting near the Franciscan Cenacle - Mount Zion, Jerusalem

6.00 am departure

Around 12:00 am: Possibility to join us for the 2nd part of the walk at the roundabout before the sport center of Neve Ilan. (Picnic)

Departure 12:30

Arrival to Emmaus-Nicopolis (Latrun junction) at around **3 or 4 pm**.

Please don't forget:

It is a 30 km walk, and it lasts around 8 hours with breaks.

Bring sack lunch, enough water and hiking shoes!

5:00 pm: Solemn Eucharist in the Basilica of the holy place of Emmaus, celebrated by his Beatitudo Pierbattista Pizzaballa.

Please register to Emmaus-Nicopolis
Tél. 08-925 69 40 / foyer.emmaus@gmail.com